

# D. Carlos Valcárcel Mavor

## El nazareno, el pregonero, el periodista

Conocí a D. Carlos como estante del Cristo de la Misericordia, trono en el que yo también cargaba, allá por el año 1957. Como era un buen mometón iba de punta de vara, mientras yo lo hacía también en la vara, pero pegado a la tarima. Su puesto lo ocupa hoy su hijo Ramón Luis como el mío lo hace mi hijo Manuel José, siguiendo la tradición de los estantes en la Semana Santa murciana.



### EL NAZARENO

Como tal quiero darle las gracias por estar hace 50 años en la fundación de nuestra cofradía, haciendo que aquél proyecto hoy sea una realidad.

Su trabajo como Secretario General nos ha dejado un legado histórico del que siempre le estaremos agradecidos.

Amante de la Semana Santa murciana, ha participado y dado su sabio consejo a todo aquel que se lo ha solicitado para emprender proyectos en relación con la creación de nuevas cofradías.

D. Carlos como nazareno no tiene color, porque ama de la misma forma toda la gama que componen nuestras cofradías en la Pasión, Muerte y Resurrección de Nuestro Señor.

Veinticinco años como presidente de la Achicofradía de la Preciosísima Santre (los coloraos), dicen mucho de este nazareno, que además, con antelación a este cargo, ocupó los puestos de secretario y vicepresidente. Durante su mandato la cofradía experimentó un gran auge, siendo su colofón la creación del Museo de la Sangre, por el que tanto esfuerzo y cariño se puso.

La cofradía del Santísimo Cristo de la Misericordia concedió a D. Carlos, la insignia de oro y es Mayordomo de Honor de la misma.

### EL PREGONERO

Sus conocimientos históricos y costumbristas de toda la Región de Murcia le han hecho que sea el pregónero más solicitado, para realzar las celebraciones de todo tipo.

Como pregónero de la Semana Santa no creo que le queden ya muchos sitios a los que acudir: pero no voy

a enumerarlos pues necesitaría muchas páginas para ello. Nuestra cofradía, su cofradía, tuvo el privilegio y el honor de organizar el pregón de la Semana Santa murciana en 1992 en la Iglesia de San Miguel; su pregónero fue D. Carlos Valcárcel Mavor.

Eran las nueve de la noche del nueve de abril de 1992: "alabado sea siempre, en todo tiempo y en todo lugar, el Santísimo Sacramento del altar", fueron sus primeras palabras antes de saludar a las representaciones allí presentes.

A partir de ese momento y tras el saludo de cortesía, la magnífica Iglesia de San Miguel, con el Cristo de la Misericordia presidiéndola, empezó a impregnarse de olores y colores de las flores de nuestra huerta, que D. Carlos poéticamente introduce al hablar de la pasión de Nuestro Señor.

"Cada flor es un color, cada color es una cofradía, cada perfume es una imagen envuelta de olores del misterio de la Creación"; de esta forma escuché yo este pregón que tantas veces he releído para sosegar mi espíritu, ya que de él se pueden sacar todas las conclusiones que necesitas para estar más cerca de Dios.

### EL PERIODISTA

Miembro de la Real Academia de Alfonso X el Sabio, cronista oficial de la Región de Murcia, incontables premios de periodismo y diplomas que lo acreditan son el aval que D. Carlos tiene como periodista reconocido por su larga trayectoria.

Ha escrito en todos los diarios de Murcia desde hace muchos años; sus artículos siempre han sido de gran interés para los lectores, por el contenido de los temas que ha tocado y porque han reflejado su gran dominio de los mismos así como la gran cultura que atesora.

Este es en cuatro pequeños trazos mi querido amigo D. Carlos Valcárcel al que envío desde aquí mi cariño y respeto en el cincuenta aniversario de la fundación de nuestra cofradía.

Juan Antonio Márquez Hernández  
Presidente